

Martes, 19 de agosto de 2025

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

DESPLIEGUE MILITAR MASIVO EN EL ECUADOR

El Gobierno Nacional, bajo el liderazgo del presidente Daniel Noboa Azin y la conducción del @minloffredoec, refuerza la seguridad ciudadana con el despliegue de 2.000 militares en provincias estratégicas.

Estas acciones fortalecen las operaciones del Bloque de Seguridad contra el narcotráfico, la minería ilegal, el tráfico de armas y los grupos delictivos. Soldados con disciplina, honor y preparación en combate ya están presentes en Guayaquil, Manta, Santa Rosa y Esmeraldas. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡2.000 MILITARES MÁS PARA 4 PROVINCIAS DEL ECUADOR!

El Gobierno Nacional, bajo el liderazgo del presidente Daniel Noboa Azin y la conducción del ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, a través del Bloque de Seguridad, refuerza la seguridad ciudadana con el despliegue de 2.000 militares adicionales hacia cuatro provincias claves del país. Este movimiento estratégico fortalece las operaciones conjuntas del Bloque de Seguridad frente a las principales amenazas: narcotráfico, minería ilegal, tráfico de armas y municiones, y los grupos armados delincuenciales que intentan sembrar terror en nuestro territorio. [Ver más](#)

Nota Referente: [Ecuavisa](#) [TCTelevision](#) [Expresoec](#) [El Universo](#) [Notimundo](#)



@DefensaEc

¡ATACAMOS CON FUERZA LA MINERÍA ILEGAL EN SUCUMBÍOS!

[#ElBloqueDeSeguridad](#) a través del Ejército Ecuatoriano, realizó una operación militar en el sector Taruka, cantón Cascales, logrando desarticular actividades de minería ilegal donde se obtuvieron los siguientes resultados:

- ✓ 3 ciudadanos extranjeros aprehendidos
- ✓ Decomiso de bombas de succión, mangueras, combustible, herramientas e insumos utilizados para la extracción ilícita de minerales

[Ver más](#)



@DefensaEc

¡OPERACIÓN MILITAR EN SANTO DOMINGO DEJA 8 CIUDADANOS APREHENDIDOS!

[#ElBloqueDeSeguridad](#) a través del Ejército Ecuatoriano realizó operaciones en la ciudad de Santo Domingo, donde se logró la aprehensión de 8 ciudadanos vinculados a delitos de porte ilegal de armas y transporte de sustancias sujetas a fiscalización (SCSF).

Resultados de la operación:

- ✓ 2 armas de fuego (subametralladora y pistola)
- ✓ 3 alimentadoras y 13 cartuchos calibre 9 mm
- ✓ 9 fundas con sustancia verdosa (presumiblemente marihuana)
- ✓ SCSF en grandes cantidades
- ✓ 2 motocicletas. [Ver más](#)

Martes, 19 de agosto de 2025

**@DefensaEc**

Siempre junto a nuestras familias ecuatorianas. 🇪🇨👪

[Ver más](#)**@Museos_defensa**

🏠 Los **#MuseosDeLaDefensa** fueron distinguidos como **Guardianes del Patrimonio 2025** por la Red de Turismo y Patrimonio de la Educación Superior Ecuatoriana. 🌿

🏆 Este reconocimiento resalta el compromiso, la dedicación y el trabajo colectivo de nuestro equipo, que nos impulsa a seguir protegiendo, conservando y compartiendo el legado histórico de nuestra nación con orgullo y responsabilidad. [Ver más](#)

Seguridad y Defensa

**@Fuerzas Armadas del Ecuador**

Las Fuerzas Armadas del Ecuador fortalecen su presencia en la región litoral con la llegada de más 1.700 militares.

Durante la mañana arribaron por vía aérea para incorporarse de manera inmediata a Guayaquil. En el transcurso del día, más efectivos se desplazarán hacia Manta y Santa Rosa, con el objetivo de reforzar las operaciones militares de seguridad y garantizar la tranquilidad ciudadana.

Con disciplina, compromiso y vocación de servicio, los nuevos soldados se suman a la misión de proteger a la Nación. [Ver más](#)

**@Fuerzas Armadas del Ecuador**

#MoronaSantiago Las Fuerzas Armadas, brindó apoyo y seguridad durante el proceso electoral en el cantón Sevilla Don Bosco, con el fin de garantizar el desarrollo ordenado y seguro de la elección de alcalde o alcaldesa y concejales.

Con esta participación se fortalece el respaldo institucional al Consejo Nacional Electoral, reafirmando el compromiso de las Fuerzas Armadas con la democracia, la paz y el bienestar ciudadano en cada jornada cívica del país. [Ver más](#)

**@Fuerzas Armadas del Ecuador**

#Bolívar Las Fuerzas Armadas de Ecuador a través del Bloque de Seguridad, ejecutó una operación contra de la minería ilegal en el sector Cruz del Hueso, cantón #Chillanes, obteniendo los siguientes resultados:

- 01 arma de fuego
- 500 sacos de material aurífero aproximadamente
- 12 bocaminas destruidas
- 01 generador de energía. [Ver más](#)

Martes, 19 de agosto de 2025

**@Ejército Ecuatoriano**

#Pichincha En el marco de las operaciones de control de armas, municiones y explosivos, personal militar ejecutó una operación en el sector del redondel de Pifo. Durante la operación, se requisó un camión que transportaba presunta mercancía de contrabando, obteniendo el siguiente resultado:

- 6 personas aprehendidas
- 02 vehículos retenidos.
- 100 paquetes de cerveza
- 850 cajas de cerveza. [Ver más](#)

**@Ejército Ecuatoriano**

#StoDomingo | Efectivos militares realizaron operaciones militares en la ciudad de Santo Domingo, donde se aprehendió a 2 ciudadanos por tenencia y porte ilegal de armas de fuego y SCSF, y 6 ciudadanos por transporte, acopio y distribución SCSF, además se decomisó:

- Un arma de fuego tipo subametralladora
- Un arma de fuego tipo pistola
- 3 alimentadoras
- 13 cartuchos calibre 9 mm
- 1 radio de comunicación
- 2 cargadores de radio. [Ver más](#)

**@Armada del Ecuador**

#Esmeraldas | La Armada del Ecuador a través del Comando de Operaciones Norte en coordinación con los repartos navales de la plaza ejecutan de manera permanente operaciones militares de ámbito interno: control de armas, municiones y explosivos (CAMEX) en sectores estratégicos, como el Puerto Pesquero de la provincia de Esmeraldas.

[Ver más](#)**Minería ilegal en Bolívar y Chimborazo, las Fuerzas Armadas usan la tecnología para detectar actividades en zonas no exploradas. La Hora**

Por años los militares han tratado de combatir y controlar la minería ilegal en varios sectores del país, por ejemplo, en Buenos Aires, en la provincia de Imbabura. Pero hay provincias donde era poco habitual la existencia de esta actividad ilícita, en las provincias de la Amazonía y en algunas de la Costa, Pero apareció minería ilegal en **Chimborazo**", comenta una alta fuente militar. [Ver más](#)

Coyuntura

**Presidentes Daniel Noboa y Lula Da Silva conversaron sobre integración regional en Brasilia. El Telégrafo**

El presidente Daniel Noboa sostuvo una reunión con su homólogo brasileño Lula Da Silva en el Palacio de Planalto, Brasilia. El diálogo estuvo enfocado en temáticas como comercio exterior, cooperación, generación de empleo, cambio climático, seguridad y posibles inversiones. Entre los acuerdos se firmaron dos memorandos de entendimiento, uno relacionado a impulsar la cooperación académica, científica y tecnológica, con base en el uso de la inteligencia artificial. [Ver más](#)

Martes, 19 de agosto de 2025



Petroecuador y China firman contrato para aumentar la producción en el campo Amistad. El Expreso

La producción de gas natural en el campo Amistad tendrá un nuevo impulso. La empresa pública Petroecuador y la Corporación Nacional de Petróleo de China (CNPC, por sus siglas en inglés) suscribieron este 18 de agosto de 2025 un contrato de prestación de servicios y provisión de materiales para el reacondicionamiento de pozos en esta área. [Ver más](#)



Con una Judicatura alineada, la justicia será cuestionada. El Expreso

Las sospechas no cesan en torno al concurso de selección para renovar a los vocales del Consejo de la Judicatura (CJ). De hecho, esa desconfianza se concretó en las 17 impugnaciones que presentaron varios profesionales y activistas, principalmente, en contra de tres postulantes: Mario Godoy (4), actual presidente del CJ y nominado por la Corte Nacional de Justicia (CNJ); Fabián Fabara (4), titular de la Corte de Pichincha; e Ivonne Núñez (2), actual ministra de Trabajo. [Ver más](#)



Tras la visita a Brasil, Daniel Noboa se reunirá este 19 de agosto con el presidente de Uruguay. Primicias

El presidente de Ecuador, Daniel Noboa, visitará Uruguay este martes 19 de agosto de 2025, como parte de la gira que realiza por varios países de Sudamérica y que inició en Brasil. Daniel Noboa viaja acompañado de seis ministros y secretarios a Brasil, Uruguay y Argentina. [Ver más](#)

Opinión



@La Dataec

Por fin se hará justicia y caerán las mentes del mal en el caso Villavicencio.

La justicia tarda, pero llega. Y en el caso del asesinato de Fernando Villavicencio, el país entero espera que ese momento finalmente se concrete. La Fiscalía ha dado un paso histórico al formular cargos contra quienes habrían planificado y ejecutado uno de los crímenes más oscuros de la historia política ecuatoriana. No hablamos de delincuentes comunes, hablamos de "mentes del mal" que creyeron que silenciar a Villavicencio era borrar la verdad. [Ver más](#)



Bolivia hizo posible lo imposible. La Hora

La segunda vuelta presidencial en Bolivia, entre Rodrigo Paz y Tuto Quiroga, es un [ejemplo continental](#). Luego de 20 años de dominio del [socialismo del siglo XXI](#), a través del partido Movimiento al Socialismo (MAS), ese país se convierte en un ejemplo al sacar por las urnas, y casi enterrar, a la tendencia populista. [Ver más](#)



@El datoec

"A DONDE MUCHOS NO ENTRAN, NOSOTROS LLEGAMOS"

La Prefecta del Guayas, Marcela Aguiñaga, ha sido muy criticada por cómo ha manejado la situación política que atraviesa el movimiento que ella anteriormente lideraba, descalificando así el arduo trabajo que ha venido realizando por la provincia. [Ver más](#)

Martes, 19 de agosto de 2025

Radio y Televisión

 <p>UNO DE LOS DETENIDOS EN EL OPERATIVO APOLLO 24 RECIBIÓ MEDIDAS SUSTITUTIVAS Y SALIÓ EN LIBERTAD. 18-AGOSTO-2025</p>	<p>Teleamazonas uno de los detenidos en el operativo Apolo 24 recibió medidas sustitutivas y salió en libertad. Mención Ministro de Defensa. 18-agosto-2025</p>
 <p>CONTINUAN LOS OPERATIVOS DE CONTROL DE LAS FF.AA. EN ZONAS ESTRATÉGICAS. 18-AGOSTO-2025</p>	<p>Teleamazonas Esmeraldas continúan los operativos de control de las FF.AA. en zonas estratégicas. 18-agosto-2025</p>
 <p>MILITARES REFORZARÁN SEGURIDAD. 18-AGOSTO-2025</p>	<p>TC Televisión Guayaquil militares refuerzan seguridad. 18-agosto-2025</p>
 <p>2 MIL NUEVOS SOLDADOS DEL EJÉRCITO FUERON DESPLEGADOS A DIFERENTES UNIDADES MILITARES. 18-AGOSTO-2025</p>	<p>Teleamazonas 2 mil nuevos soldados del Ejército fueron desplegados a diferentes unidades militares. 18-agosto-2025</p>
 <p>MÁS DE 1700 MILITARES SE DESPLIEGAN EN VARIAS PROVINCIAS PARA COMBATIR EL NARCOTRÁFICO. 18-AGOSTO-2025</p>	<p>Teleamazonas más de 1700 militares se despliegan en varias provincias para combatir el narcotráfico. 18-agosto-2025</p>
 <p>CRNL JOSÉ LUIS COMANDANTE DE LA BRIGADA DE CABALLERÍA. 18-AGOSTO-2025</p>	<p>Oromartv militares llegan a Manabí. 18-agosto-2025</p>
	<p>Ecuavisa - Gobierno considera militarizar 130 hospitales por corrupción. 18-agosto-2025 Ver más</p>
 <p>MILITARES INCAUTARON 12 BOCAMINAS DE MINERÍA ILEGAL. 18-AGOSTO-2025</p>	<p>Teleamazonas Chillanes, Bolívar militares incautaron 12 bocaminas de minería ilegal. 18-agosto-2025</p>